



75号

園芸部 Season 5

おいしいハーブティーが飲みたいんじゃ!!選手権

みんなで楽しめるなにかを!ということで発足した園芸部。Season 5は、前々からやってみたかった、興味がある、流行りにのってみたい等の意見が出たのでハーブを育ててみることに。「おいしいハーブティーが飲みたいんじゃ!!」ということで、一番おいしいハーブティーを淹れるのは誰なのか?選手権を開催します。そもそもハーブティーを淹れられるほど育つのか?!

1 檸檬バーム 作本選手

「檸檬バームはハーブティーに最適」と書いてあったので、勝ちに行きます。

2 モヒートミント 井上選手

モヒートのお酒が好きで、選んでいる時にも爽やかでいい香りがしていたので、決めました。フレッシュ感なら一番。

3 ローズマリー 甲斐選手

学生時代のバイト先でピザやパスタを作る時に香りづけで使っていて、なじみのあるハーブだったので。香りで勝負。

4 檸檬タイム 藤村選手

ハーブと言えば、サイモン&ガーファンクルの名曲の歌詞「パセリ、セージ、ローズマリー、タイム…」が思い浮かびます。タイムの中でもメジャーな檸檬タイムを育ててみたいと思いました。ほのかな優しい香りがするので、しれっと勝てるかも。

5 クールミント 沖田選手

お口直しでおなじみのクールミントは、ハーブティーにしても絶対おいしいと思います。肉料理の後には最適だと思う。クールに勝っちゃう。

ハーブによって、水やりのタイミングや育て方も様々なので、各自責任をもって育て上げたいと思います。育て方のアドバイスなど、どしどしお待ちしております!

園芸部 Season 4

夏野菜のつづき編

7月下旬にゴーヤと枝豆の収穫を終え、すくすくと成長を続けている夏野菜の160日目様子です。

ゴーヤ



第一期収穫後、あまり実がつかなくなり終わりかなと思っていたところ、9月に入り徐々に実のつきも良くなり今まで一番大きく成長しています。調べてみると、受粉を手伝ってくれる蜂などがあまりの暑さで活発に活動しなかったようで、受粉不良が原因だったのではないかと思います。どこまで大きくなるか、第二期収穫が楽しみです。

パッションフルーツ



枝も太く葉っぱも成長著しいのですが、花が咲かず、収穫は難しいのかなと思っていました。生い茂るほど成長しているので、せっかくならと本社と配送をつなぐ渡り廊下に場所を移してグリーンカーテンに仕立ててみました。



風にゆらゆら揺られ見た目も涼しそうで、これはこれでアリでした。

9月に入り30°C以下の日が数日続き、ついに花が咲きました。あとは実がなってくれることを祈りながら、見守るばかりです。

その後...

9月26日(月)

ゴーヤは、一番大きくなって実が連休中に黄色になってしまいましたが、2回目の収穫が出来ました。パッションフルーツは、今朝、やっと1つだけ実がなりました!

やったー!

